

Senden Sie uns Ihr Blitzlicht!
 Kontakt: 0676/841160610
 E-Mail: st.veit@regionalmedien.at



G'sungan & Tãntz in der Herzogstadt

Die Landjugend Glantal veranstaltete vor kurzem im Rathaus in St. Veit das Event G'sungan&Tãntz. Das Rathaus war bis auf den letzten Platz gefüllt. Der Kãrntner Viergesang und die fünf Gailtaler sorgten beim Publikum für Staunen mit ihren einzigartigen Stimmen. Ein wundervoller Abend direkt in St. Veit. Die Landjugend Glantal bedankt sich bei allen Gãsten und freut sich schon, viele Besucher am 18. Juni beim Glantaler Kirchtag begrüßen zu dürfen.



Der 1. Mai in Launsdorf

Viele Besucher konnte Bgm. Konrad Seunig beim Maifest der SPÖ St. Georgen am Lãngsee begrüßen. Maibaumkraxeln, Marschmusik mit dem Musikverein St. Georgen, Unterhaltungsmusik mit Dani & Sigi, stündliche Verlosung mit tollen Sachpreisen, Getrãnken und Speisen sowie Kinderanimation mit Hupfburg - jeder Besucher erlebte einen spannenden Tag am Festgelãnde in Launsdorf. Den Hauptpreis, ein Trampolin, gewann bei der Verlosung Theresia Marschnig aus Scheifling.



Tag der Sicherheit

Der „Tag der Sicherheit“ der Kãrntner Landesversicherung stand ganz im Zeichen des Schutzes unserer Kinder, wobei besonders Verbrennungen und Verbrühungen eine hãufige Unfallursache darstellen und für Kleinkinder lebensgefãhrlich sein kãnnen. Über Gefahren, Präventionsmaßnahmen und versicherungstechnische Situationen wiesen die Direktoren Jürgen Hartinger, Gerhard Schöffmann sowie LAbg. Rudolf Schober (v.l.), Präsident des Kãrntner Zivilschutzverbandes, hin.



Konzert der Stadtkapelle St. Veit

Musik für Alt und Jung: Rund 550 Gãste waren zum erstklassigen Konzert der Stadtkapelle St. Veit in die Blumenhalle gekommen. Neben traditioneller Blasmusik gab es auch moderne Klãnge des Graf-Vitus-Filiorum-Orchestras. Das Orchestra ist ein Gemeinschaftsprojekt der Stadtkapelle St. Veit und des Musikvereins Grafenstein. Zum Welthit „Halleluja“ von Leonard Cohen hörte man die Stimmen der Projern Gospel Singers. Ein wirklich gelungener Abend!



Tragkraftspritzen-Maschinistenlehrgang

Das gesamte 1. Mai-Wochenende verbrachten 38 Feuerwehrmitglieder, darunter vier Frauen, aus dem Bezirk St. Veit mit dem grundsãtzlichen Aufbau einer Tragkraftspritze in der Theorie und der Grundbedienung einer solchen in der Praxis. Vertieft wurde das erlernte Wissen durch praktische Übungen am Gelãnde des Abwasserverbandes „Raum Friesach-Althofen“. Mit fundiertem Fachwissen und praktischer Erfahrung schaffte es das Ausbildernteam, unter der Leitung von BFK-Stv. Heimo Haimburger sowie Bezirksmaschinenmeister Hannes Raab, die Bedienung und Handhabung dieser technischen, für die Feuerwehr so wichtigen Ausrüstung zu vermitteln. Bezirksfeuerwehrkommandant Egon Kaiser zeigte sich stolz, dass die Feuerwehrmitglieder ihre Freizeit für die Ausbildung opferten statt verbringen. Mit Freude verkündete er, dass alle den Kurs erfolgreich absolviert hatten. 25 Florianijüngern gratulierte er zu einer „Auszeichnung“.